
REREPUBLICA DOMINICANA
CONSEJ0 DE DESARROLL0 MUNICIPAL EL CERCAD0

EI Cerca(Io, Son Juan  Rep.  Dom.

Acta de reunion ntim. 006

Hoy,  dia  13  de agosto del afro 2021, siendo las 3:38 pin de la tarde, reunidos en el sal6n de
actos de la Alcaldia Municipal de EI Cercado, Sam Juan y con una presencia de  11  miembros
de  un  total  de  28  convocatos,  se  procedio  a  inciciar  la  reunion  del  Consejo  de  Desarrollo
Municipal. Los sefiores Ramon Ramirez, Ginas Vileta, Carmen Garcias, Octavia Enc. Miledys
Sanchez,  presentaron  excusa a  la reuni6n.  EI  Prof.  Emigdio  De  Oleo,  present6  la siguiente
agenda.

1-Apertura
2-  Oraci6n
3-  Registro de asistencia
4-  Palabras de bienvenida (alcalde, Sr. Jos6 Morillo)
5-  Lectura de acta de la reunion anterior
6-  Continuaci6n de la lectura del reglamento intemo de CDM.
7-  Pr6xima Reuni6n
8-  Clausura

La Agenda fue sometida y aprobada a unanimidad.

La oraci6n fue realizada por el sacerdote Francisco de la Rosa, quien pidi6 a Dios sabiduria y

gracia para que todo nuestro obrar sea para bien de la comunidad.

El  alcalde Jos6 morillo  dios gracias  a los participantes por su asistencia y pidi6 a todos que
sigamos  comprometidos  con  este  proyecto  y  que  sigamos  luchando  para  solucionar  los

problemas del pueblo. Estamos luchando y vamos a seguir luchando por el bien de todos.

El secretario ley6 el acta de la reuni6n anterior y no hubo objeci6n.

El coordinador Prof. German Romero Continuo con la lectura y conocimiento del reglamento
intemo del CDM, dio la bienvenida a los presentes. Antes de entrar en la lectura del reglamento
dijo que en la pr6xima reuni6n se le entregara un ejemplar del reglamento para que lo analicen
en  sus  casas  y  luego  en  la  siguiente reunion  expongan  sus  sugerencias  para  la  discusi6n  u
observaci6n de este.

Ley6 los articulos  1  al  10 que incluye misi6n y visi6n, objetivo general y especfficos, marco
legal, instalaci6n y conformaci6n del consejo, estructura orginica del consejo, cargos de los
miembros, votos del coordinador y secretario, monitoreo del consejo, atribuciones del consejo,
competencias del consejo,  funciones y obligaciones de los miembros del consejo, tiempo  de
la membrecia de los miembros del consejo entre otros.

Luego de la lectura del reglamento se procedi6 a pedir las opiniones de los presentes.

El sr.  Santiago Calder6n dijo que la lectura fue entendida por todos y que luego en las casas
cada uno con su ejemplar puede darle una lectura mas profunda, dijo que luego que se tenga



el  documento  en  la mano  cada uno podran hacer uso  de  su  funci6n,  pidi6  que  se  le d5 un
ejemplar a los sefiores feudales para que cuando se vaya a discusi6n cada uno sepa su funci6n.

EI  Prof.  Emigdio  ley6  la comunicaci6n  que  autoriza al Dr.  Gabriel Femandez,  dijo  que  la
misma tenia  muchas  faltas  ortograficas,  esto  se hizo  porque  se  supo  que  este  sefior  es  un
estafador que anda por los pueblos tratando de engafiar a las personas.

El  alcalde dijo que fuimos  engafiado por ese sefior, pero  gracias a Dios  en este pueblo solo
engafi6 a algunas personas con poca cosa pero que en otro pueblo hizo negocio de venta de
carro y hasta llego a matar gente, dijo ademas, que Roja se lo presento y el no desconfi6 porque
el creia en Roja, fue con 51 y roja a una reuni6n a la Guazara, pero no volvi6 a tener contacto
con el, a veces es bueno que esas cosas pasen para que uno se cuide. De ahora en adelante hay

que pedir mss informaci6n de toda persona que venga ofreciendo ayuda.

La Dra. Lauri dijo que el Dr. Femandez hizo todo un montaje para que le crean que en verdad
era medico familiar, pero empez6 a dudar al ver que 61 no traia ninguna documentaci6n, dijo

que esto es una ensefianza para nosotros. Gracias a Dios que no lleg6 a mayores.

El sr. Rafael Ogando, representaci6n de Cafe Oficina Hondo Valle, hizo la sugerencia de que
antes de recibir a una persona se debe investigar con su superior.

EI Sr Santiago dijo que el Dr. Entr6 correcto porque vino donde el representante de todos que
es  el  alcalde,  dijo  que  ese  documento  era  falso  porque  fue  con  copia  que  se  present6,
inmediatamente el alcalde lo present6, yo confi6 en 61, porque es la mayor autoridad que lo

presenta, es una suerte que no hizo dafio aqui, porque en la descubierta dur6 dos afros como
medico y mato  a una persona.  Esperamos  que esto mos sirva de experiencia y mos cuidemos

para la pr6xima.

El profesor Tito Fulcar sugiri6 que las reuniones no se hagan a las 3 de la tarde sino un poquito
mas tarde.

El coordinador dijo que todas las sugerencias son v;1ida,pero que esa hora de reunion fue un

producto de una votaci6n del consejo en la primera reuni6n. Se tratara'de que las reuniones se
hagan mensual en lo adelante.

EI Prof. Emigdio finalizo el encuentro a las 4:50 pin y fijo la pr6xima reuni6n para el dia 27
de agosto afro 2021

Por el Consejo de Desarrollo Municipal

Secretario


